## Allgemeine Zeitung

Samstag, 19. November 2016

## Lecker Essen

Wow: 260 Becher voller leckerem Obst-Salat gab es neulich auf dem Pausenhof der Anne-Frank-Schule, geschnippelt wurden die Äpfel, Trauben. Bananen und Mandarinen von 25 Mädchen und Jungen aus der Deutsch-Intensiv-Klasse, größtenteils Flüchtlingsfamilien. Sie bereiteten den gesunden Pausensnack für ihre Mitschüler aus den 5. und 6. Klassen zu. Das Obst wurde von Melanie Franzen von Internationalen Bund besorgt. Eine Lehrerin der

Deutsch-Intensiv-Klasse und die syrische Mutter eines der teilnehmenden Kinder halfen. Während des Zubereitens wurden eifrig die deutschen Worte für alles geübt, was gerade anstand. Stolz verfolgte das Küchenteam anschließend, wie die Obstbecher reißenden Ansatz fanden.



Deutschlernen auf vitaminreiche Art: In der Anne-Frank-Schule schnippelten Flüchtlingskinder ein leckeres Obstfrühstück. Foto: Franzen

Die Wiedergabe dieses Artikels erfolgt mit ausdrücklicher Genehmigung der Verlagsgruppe Rhein Main GmbH & Co. KG